

# L'autre trésor culturel de Caumont sur Durance, c'est son orgue !

La bourgade de Caumont sur Durance dispose d'un patrimoine culturel connu : son Jardin Romain, son église et chapelle Saint Symphorien, la Chartreuse de Bonpas...

Mais il possède un autre trésor : son orgue, construit il y a près de 30 ans, et qui a vu défiler à sa tribune quelques-uns des plus prestigieux instrumentistes mondiaux.

L'orgue de Caumont sur Durance est un bien culturel commun de premier ordre, ce qui dépasse largement sa seule fonction liturgique.

Construire et entretenir un orgue est un travail d'artisanat d'Art dont la complexité et la sensibilité sont inouïes.

Cette mécanique de haute précision, construite à partir de bois, de cuir et autres matériaux vivants, si elle n'est pas remise à niveau, décline inexorablement.

Avec le soutien de la commune et des collectivités locales, l'instrument de Caumont sur Durance va bénéficier à l'été 2024 d'un "relevage" complet effectué par la Manufacture d'orgues Muhleisen : démontage, dépoussiérage de chaque tuyau, réparation des éléments vieillissants ou brisés, modifications nécessaires et optimisations, accord.

Pour ces travaux importants, l'orgue restera muet au cours de l'été 2024 et, « relevé », plus beau que jamais, sera ré-inauguré en octobre 2024 au cours du XIII<sup>e</sup> Festival d'orgue de Caumont, qui s'annonce particulièrement brillant.

Pour mener à bien ce projet, l'association « Les amis de l'orgue de Caumont » a besoin de tous les Caumontois : particuliers, entreprises... et organisera Jeudi 11 mai 2023 en l'église Saint Symphorien à partir de 18 heures une réunion d'information sur le relevage de l'orgue, précédée d'un concert gratuit par Frédéric Bentz, titulaire de l'orgue, et suivie d'un pot amical sur le perron de l'église. Vous y êtes bienvenus !